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Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung des Kindertagesstättenausschusses Süderheistedt-

Norderheistedt-Barkenholm 
am Dienstag, 6. Februar 2018, im Kindertagesstätte "Villa Winzig" 

 
Beginn: 20:00 Uhr Ende: 21:10 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Frau Birgit Meier als Vorsitzende 
Herr Norbert Rohwedder 
Herr Thorsten Eggers 
Frau Dagmar Peters 
Frau Katja Kalkbrenner 
Frau Katrin Raske 
 
Entschuldigt fehlt: 
Herr Carsten Abel 
 
Als Gäste anwesend: 
Frau Nadine Ohser 
Frau Madita Buttler-Möller 
Frau Nadine Friedrichs 
 
Von der Verwaltung: 
Herr Jan Haalck als Protokollführer 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
 
Die Vorsitzende stellt den Antrag, die Öffentlichkeit für den Tagesordnungspunkte  
8. Belegung 2018/2019 
9. Personalangelegenheiten 
auszuschließen, weil berechtigte Einzelinteressen berührt werden. Das Wort zum An-
trag wird nicht gewünscht. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 
 
Tagesordnung:  

1. Einwohnerfragestunde 

2. Genehmigung der Niederschrift vom 24.10.2017 

3. Mitteilungen 

4. Schließzeiten 2019 

5. Anschaffung von Drucker und Internet 

6. Einführung Krippenkleinstgruppe 

7. Eingaben und Anfragen 

 nicht öffentlich 

8. Belegung 2018/2019 

9. Personalangelegenheiten 
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TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es sind 8 Einwohner anwesend. 
 
Rita Schuster spricht den Bürgersteig vor ihrem Grundstück an. Dieser ist an einigen 
Stellen abgesackt. Die Streupflicht für diesen Bereich ist durch die Pfützen gefährdet 
und nicht immer leistbar.  
Die Bürgermeisterin wird die Haftung in so einem Fall klären. 
 
 

TOP 2. Genehmigung der Niederschrift vom 24.10.2017   
 
Beschluss: 
Die Niederschrift vom 24.10.2017 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 

einstimmig      

 
 
TOP 3. Mitteilungen   
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass für das neue Kita-Jahr 2018/2019 befristet eine  
Krippenkleinstgruppe als zweite Gruppe in der Kita betreut wird. 
 
Für eine längerfristige Lösung werden im Moment die Alternativen geprüft. 
 
 

TOP 4. Schließzeiten 2019   
 
Frau Ohser schlägt für das Jahr 2019 15 Schließtage vor. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss beschließt folgende Schließzeiten für das Jahr 2019: 
 

Winter:    02. bis 04. Januar 2019   = 3 Tage 

Tag nach Himmelfahrt: 31. Mai 2019     = 1 Tag 

Sommerferien:  01. bis 09. August 2019   = 7 Tage 

    04.10.2019     = 1 Tag 

Weihnachten:  23. bis 30. Dezember 2019  = 3 Tage 

        Insgesamt  = 15 Tage 
 
Stimmenverhältnis: 

einstimmig      

 
 
TOP 5. Anschaffung von Drucker und Internet   
 
Frau Ohser hat bis jetzt jeden Ausdruck sowie auch das Bearbeiten von Emails zu 
Hause erledigt.  
Demnächst soll die Kita für das landesweite Kita-Portal freigeschaltet werden.  
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In diesem Kita-Portal können die Eltern sich über die einzelnen Kita´s informieren, so-
wie ihre Kinder auch in der Kita anmelden.  
Ebenso kann in der Kita über dieses Portal eine Anmeldung durch die Kita-Leitung vor-
genommen werden.  
Daher ist es zwingend notwendig einen Internetzugang sowie einen Drucker für die 
Kita-Portal Arbeiten in der Kita vorzuhalten. 
 
Außerdem wird ein neues Telefon mit Anrufbeantworter benötigt, falls die Erzieherin-
nen mal nicht die Möglichkeit haben sofort ans Telefon zu gehen. 
 
Frau Ohser wird damit beauftragt ein Telefon und einen Drucker anzuschaffen.  
Um den Internetanschluss wird sich Herr Haalck kümmern. 
 
 

TOP 6. Einführung Krippenkleinstgruppe   
 
Die Vorsitzende hat bereits unter TOP 3 schon etwas über die Krippenkleinstgruppe 
mitgeteilt.  
Einige Informationen teilt sie zu diesem Thema noch mit: 
Der Bewegungsraum wird der Gruppenraum für die neue Gruppe.  
Die jetzige Gruppe wird 15 Ü3- und die neue Gruppe 5 U3-Kinder betreuen. 
Ebenso müsste eine vierte Kraft als Sozialpädagogische Assistentin eingestellt werden. 
Die neue Gruppe wird ab 01.08.2018 starten. 
 
Ein Antrag auf Änderung im Bedarfsplan des Kreises Dithmarschen sowie der Be-
triebserlaubnis wird durch die Verwaltung erfolgen. 
 
Außerdem muss die Gemeindevertretung über diese Änderung noch einen Beschluss 
fassen. 
 
 

TOP 7. Eingaben und Anfragen   
 
Die Vorsitzende würde gern einen Informationsabend mit den Eltern, dem Kreis, den 
Gemeindevertretungen und Architekt Hans-Willi Voss über das Thema Möglichkeiten 
einer längerfristigen Lösung für eine weitere Gruppe stattfinden lassen.  
Dieser Infoabend soll im März stattfinden. 
 
 
 
 
 
 
 

Birgit Meier  Jan Haalck 
Vorsitzende  Protokollführer 

 


